



“Gutierritos volvió a ser gutierritos”: Fernando Belaunzarán atacó a Gutiérrez Luna por GN en Cámara de Diputados



El legislador fue culpado por la presencia de la Guardia Nacional en la Cámara de Diputados (foto: Capturas de Pantalla)

Alejandro Moreno Cárdenas, líder del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se vio en problemas tras la determinación de Morena, [quienes destituyeron al presidente del tricolor de la Comisión de Gobernación y Población en San Lázaro](#).

Esto después de que en una sesión extraordinaria, los miembros del partido guinda junto con sus aliados, determinaron que por falta de confianza como resultado de los audios difundidos por Layda Sansores, Moreno Cárdenas no podía presidir la Comisión.

Sin embargo, esta decisión [fue criticada por el grupo parlamentario del PRI](#) no solo porque argumentaron que se trataba de una decisión ilegal, sino que también se manifestaron porque el recinto legislativo se encontraba custodiado por elementos de la Guardia Nacional.

[“Gutierritos volvió a ser gutierritos”: Fernando Belaunzarán atacó a Gutiérrez Luna por GN en Cámara de Diputados - VIVE | La Plata \(vivelaplata.com.ar\)](#)